

Autour des bisses

Une conférence intitulée «Les bisses, des Alpes à l'Himalaya» se tient à 19 h au Muséum d'histoire naturelle. Organisée par la Société de géographie de Genève, elle sera présentée par Marie-José et René Wiedmer. C'est au cours d'un trek dans le Ladakh que le couple a découvert des similitudes entre les bisses indiens et valaisans. Ils expliqueront l'étymologie et l'origine des bisses,

les différentes techniques de constructions et les méthodes utilisées pour gérer les canaux d'irrigation, images d'archives de construction de bisses à l'appui. La conférence sera suivie de la projection du film *Le chant des bisses* et se terminera par un moment de discussion.

Route de Malagnou 1, 1208 Genève. Tél. 022 418 64 00. À 19 h. Entrée libre.

